



"2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México".

Comunicado Núm. 566/2023

"HORMIGA ATÓMICA", UNA HISTORIA QUE INSPIRA

- Su perseverancia y dedicación la hicieron destacar en el atletismo a nivel mundial
- María del Carmen invita a participar en Maratón de la Ciudad de Toluca, a celebrarse el próximo 19 de noviembre

Toluca, Estado de México, 5 de septiembre de 2023.- María del Carmen Díaz Mancilla, conocida cariñosamente como la "Hormiga Atómica", es una destacada maratonista mexicana que ha dejado una huella imborrable en el mundo del atletismo local, nacional e internacional.

Nacida el 15 de julio de 1970 en San Pedro Totoltepec, delegación de la ciudad de Toluca, Estado de México, su historia inspiradora es un testimonio de determinación y pasión por el deporte.

UNA CARRERA DEPORTIVA DE ÉXITO

Durante su impresionante carrera deportiva, María del Carmen Díaz participó en un total de 15 maratones, de los cuales ganó siete. Entre sus victorias se destacan el Maratón de la Ciudad de México (en cuatro ocasiones), así como triunfos en Guadalajara, Mazatlán y el Puebla-Tlaxcala, logrados entre los años 1993 y 1999. Su mejor marca personal la alcanzó en el Maratón de Rotterdam en 1996, con un tiempo de 2 horas, 29 minutos y 48 segundos, donde consiguió el segundo lugar.

REPRESENTANTE OLÍMPICA DE MÉXICO

María del Carmen Díaz Mancilla tuvo el honor de representar a México en los Juegos Olímpicos de Atlanta en 1996. En esa ocasión, compitió en el Maratón y ocupó un respetable lugar número 33, con un tiempo de 2 horas, 37 minutos y 14 segundos, en una competencia de alto nivel que reunió a atletas de todo el mundo.

ENTREVISTA REVELADORA

En una entrevista para el Ayuntamiento de Toluca encabezado por Raymundo Martínez Carbajal, la "Hormiga Atómica" compartió su inspiradora historia de vida:

"Yo inicié a la edad de 8 años, pues la verdad no me gustaba, no sabía qué era el atletismo. Venimos de una familia muy humilde, que se compone de seis hermanas y pues aquí en el pueblo era mal visto que una mujer hiciera deporte. Mi mamá no nos dejaba porque decía que esto era para las mujeres: pues las tortillas, yo sé hacer tortillas, el hogar y todo. Entonces yo lo hacía nada más como rutina de salirme al campo, pero como ir a jugar, no en plan de hacerlo profesionalmente".



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





"2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México".

"Aurelio Villanueva, quien en paz descanse, fue mi único entrenador, entonces él fue quien me inició en mi carrera deportiva. Empecé a participar en carreras locales aquí en Toluca, en las fiestas patronales y eventos de carreras. Todas esas carreras las ganaba yo, pero eran de 1,500 o 3,000 metros, adecuadas para mi edad. Fui seleccionada para representar a México en competencias internacionales en Canadá y Estados Unidos, y fue en esa gira donde cumplí 15 años y me pusieron el sobrenombre de la 'Hormiga Atómica'."

La "Hormiga Atómica" también mencionó sus logros más destacados: "Muchos maratones gané, pero los más recientes fueron cuatro maratones de la Ciudad de México. Gané el Maratón de Holanda, que me dio la marca para ir a la Olimpiada de Atlanta '96. Participé en el Maratón de Los Ángeles y en el primer Maratón del Pacífico, obteniendo el segundo lugar en el de Los Ángeles. Fueron competencias significativas en mi carrera", destacó la atleta toluqueña.

INVITACIÓN AL MARATÓN INTERNACIONAL DE LA CIUDAD DE TOLUCA

Con orgullo y entusiasmo, María del Carmen Díaz Mancilla invita a todos a unirse al Maratón de la Ciudad de Toluca el próximo 19 de noviembre, una oportunidad para que Toluca se llene de vida y para celebrar su contribución al mundo del atletismo.

La historia de vida de la "Hormiga Atómica" es un testimonio de perseverancia y dedicación, y su legado continúa inspirando a generaciones de atletas y amantes del deporte en México y más allá.

